

Protokoll Vorstandssitzung vom 07.03.2017

Traktanden

Anwesend: Mohammed Khouni (MK), Aldo Tobler (AT), Aurel Neff (AN), Bigna Härdi (BH), Théophile Messin Roizard (TMR), Dimitri Eckert (DE), Luca Dahle (LD), Giovanni Cavolina (GC), Igor Susmelj (IS),

Abwesend: Nepheli Papagiannakopoulou-Zwicky-Zwicky (NPZZ), Julian Huwyler (JH)

Gäste: Sandro Baumgartner(SB), Sandro Lutz(SL), Alex Dietmüller(AD)

Protokollschreiber/in: BH

Beginn der Sitzung: 19:15 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 02.03.2017 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- GV Anträge: Werden zusammengefasst, sind online.
- Arbeitsbestätigung für GV bis spätestens 15 Uhr am Do abgeben. (auch nach GV noch möglich).
- Wiki Einträge sobald und soweit wie möglich updaten für den Nachfolger
- GV Präsentation wird durchgegangen. LD: Kann man auch Nein Stimmen an der GV zählen? AD meint, dass nichts dagegen spricht. AT: Traktandenliste Punkt 9 Vorstellung Budget 2017 zu Antrag Budget Änderung 2017 Vorstand ändern. MK: Semesterberichte für GV bereits gedruckt (um SPOD nicht zu stressen), Änderungen der GPK werden dann separat auf Blätter kurz vor der GV noch gedruckt.

Quästor:

- nichts

Information:

- nicht da.

IT:

- Ex AMIVler Mail: Lern App, Köpe Andras fragt nach AMIV Studentunterlagen. AT: Wir können ihn nicht aufhalten sie sowieso herunter zu laden, aber wir können ihm sagen, dass wir in ein paar Wochen eine API dafür haben werden. TMR: Ihm muss klar gesagt werden, dass sie nicht öffentlich gemacht werden dürfen. Einstimmiger Beschluss: Wir geben ihm kein Einverständnis, dass er Daten bekommt.

Kultur:

- nichts

HoPo ITET:

- Mündliche Prüfungen: werden an der UK am 10.3 an der UK mit Departement und Professoren besprochen.

HoPo MAVT:

- nichts

External Relations:

- Bastli wegen Firmen: 1. Firma will sponsoren für Gerät, 2. Firma die evt. Staubsauger sponsert ist noch am wanken -> Was kann man ihr anbieten? GC: Man könnte ihnen einen Rabatt für Kontakt Messe geben. (Upgrade) MK: Optionen: Blitz, Kontakt, Facebook, Jobinserte, Werbung?
- Kontakt (MK) braucht und sucht noch Helfer. Wir sollten noch Helfer fürs OK suchen (Abendprogramm, Infrastruktur und PR)

Infrastruktur:

- nix

3. Varia

- Pullies: TMR hat französische Firma gefunden und würde das gerne übernehmen. AN: Für Entscheidung sollten wir warten für neuen Infovorstand.

Ende der Sitzung: 20:15